



Bericht/Foto: Carolin Sperger

Frühjahrsputz im Waldkindergarten

Hohenthann. Im Waldkindergarten Hohenthann hieß es kürzlich: "Auf gehts zum Frühjahrsputz!". Vorstand Thomas Englbrecht konnte die kleinen und großen Helfer bei warmer Frühlingssonne begrüßen. Auf der Zutun-Liste standen viele Projekte die nun gemeinschaftlich in Angriff genommen werden sollten.

Der vom Starkregen 2016 überschwemmte Picknickplatz am Waldrand wurde erhöht und neu gepflastert. Die vorangegangenen Arbeiten des Minibaggers mit Fahrer Dichtl Florian wurden von Familie Mirlach organisiert und dem Waldkindergarten gespendet. Dafür ein herzliches Vergelts Gott.

Mit Bulldog, Motorsäge und Manneskraft wurde außerdem das Tippi auf der Waldlichtung abgebaut. Die Kinder und Mütter beschäftigten sich derweilen im Permakultur Garten. Der Gerätecontainer erhielt eine Grundreinigung, das Erdbeerfeld wurde wieder freigelegt und die alten Pflanzen entfernt. Die neu gebaute Kräuterspirale und das Hochbeet bekamen das passende Erdreich. Zum Schluss halfen nochmals alle zusammen, um die Wege im Garten mit Vlies und Rindenmulch neu anzulegen. Es wurde fleißig geschaufelt, gekarrt und ganz schön geschwitzt.

Gut gelaunt, so viel geschafft zu haben, wurde die Aktion mit einer Brotzeit am neuen Picknickplatz beendet. Vielen Dank für die vielen fleißigen Hände.

